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は文ふ枡雉り会蛉

賤顆 甕二九
名誉教授・遷野古訴訟支援研究会代表、朱雀在住 )

辺野古新基地の運動の現状。これからの展望をお話していただきます。

知事の権限つてどこまであるの ?マスコミではほとんど報道されないけど

埋め立ては進んでいるの?こんな疑間にもお答えいただけると思います。

行政法が専F電の紙野氏ならではの、法律にのっとってのお話が聞けると思います。

沖縄県知事の後長雄志氏が急逝訥 、通野古の理め立て1/1これからどうな勧 ?・ 知事選

には議が躍馬する0推鑢験 っている額奏魏 こヽとと思います。薔天爾轟地ななくし沖蝠

に新たな基地を作らせないようぎオール沖縄』方式の鶴事を実現させましょう。
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